## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

## MORT D'UN JEUNE SOMALIEN DE 25 A SOLEURE, 7.9.2013

Selon le Temps du 9 septembre 2013, un homme a été retrouvé mort samedi soir le septembre 2013 vers 18h dans un appartement de Balsthal dans le canton de Soleure. Le corps présente des multiples entailles et la police soleuroise privilégie la piste du meurtre et indiquait dans un communiqué que la victime est Somalien de 27 ans et qu'un suspect a été arrêté en Autriche. Nous saluons les efforts des autorités pénales soleuroises.

C'est la deuxième mort d'un Africain en Suisse dans moins d'un mois. Déjà dans la nuit du 18 au 19 août 2013, un égyptien de 27 ans avait été retrouvé mort sur une autoroute dans le canton d'Argovie.

La diaspora africaine en Suisse est triste et consternée par les circonstances de la mort de ce jeune Africain et par conséquent demandons aux autorités pénales du canton de Soleure d'intensifier les enquêtes nécessaires afin de faire toute la lumière sur les circonstances de cette mort et traduire en justice les auteurs en cas d'un acte criminel.

## **PRESSEMITTEILUNG**

## **TOD EINES JUNGEN SOMALIERS VON 25 JAHREN IN SOLOTHURN 7.9.2013**

Gemäss der Zeitung Le Temps vom 9. September 2013 wurde ein Mann am Samstag Abend, 9. September 2013 gegen 18 Uhr in einer Wohnung in Balsthal im Kanton Solothurn tot aufgefunden. Der Körper weist mehrere Stichwunden auf. Die Solothurner Polizei verfolgt die Spur des Mordes und hat in einer Mitteilung bekanntgegeben, dass es sich beim Opfer um einen 27 jährigen Somalier handle. Die Strafverfolgungsbehörden haben jetzt eine tatverdächtige Person ermittelt. Wir begrüssen die Arbeit der Solothurner Strafverfolgungsbehörden.

Dies ist der zweite getötete Afrikaner in der Schweiz innerhalb weniger als einem Monat. Bereits in der Nacht vom 18. auf den 19. August 2013 wurde ein Ägypter von 27 Jahren tot auf einer Autobahn im Kanton Aargau aufgefunden.

Die Afrikanische Diaspora in der Schweiz trauert und ist tief bestürzt über die Umstände die zum Tod dieses jungen Afrikaners geführt haben. Sie bittet die Strafbehörden des Kantons Solothurn die notwendigen Untersuchungen zu intensivieren um die Umstände die zu dieser Tötung geführt haben ins volle Licht zu bringen, und die Täterschaft im Falle einer kriminellen Tat dem Gericht zuzuführen.

Celeste Ugochukwu, lic.iur.
Président, Conseil de la Diaspora Africaine de Suisse
Präsident, Afrika Diaspora Rat Schweiz
079 476 74 83
contact@africancouncil.ch
www.africancouncil.ch